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Proposição Eletrônica nº 999

Manifesta apoio ao Governo do Estado de Sao Paulo quanto a
proposta de renovação antecipada do contrato de concessão
da  malha  ferroviária  paulista  que  estabelece  o  aporte  de
novos  investimentos  e  a  reativação  do  ramal  ferroviário
Bauru/Panorama.

Requeremos  à  Mesa,  ouvido  o  plenário  e  cumpridas  as
formalidades regimentais seja inserido na Ata de nossos trabalhos, uma Moção de Apoio à
proposta de renovação antecipada do contrato de concessão da malha ferroviária paulista que
estabelece  o  aporte  de  novos  investimentos  e  a  reativação  do  ramal  ferroviário
Bauru/Panorama.

JUSTIFICATIVA
Em 1998  a  Ferrovia  Paulista  S.A.  (FEPASA)  foi  federalizada  e

incorporada integralmente a Rede Ferroviária Federal. S.A. (RFFSA). Desse modo, o trecho
correspondente à malha ferroviária da antiga FEPASA passa a se denominar "Malha Paulista".

Ressalte-se  que a  RFFSA foi  dissolvida,  no final  de  1998,  e  a
Malha  Paulista  foi  objeto  de  concessão,  passando  ao  controle  da  FERROBAN,  e
posteriormente, da empresa America Latina Logística. Há cerca de dois anos, a concessão foi
assumida pela empresa RUMO LOGISTICA.

Com  base  na  Lei  n.  13.448,  de  05  de  junho  de  2017,  foi
apresentada perante os órgãos competentes da administração federal proposta de renovação
antecipada da concessão da malha ferroviária paulista pela atual concessionária, a empresa
Rumo Logística. Da antecipação pretendida consta, entre outros aspectos, a previsão de novos
investimentos no montante de cinco (05) bilhões de reais. Além disso, há o compromisso em
reativar dois ramais ferroviários, incluindo a ramificação Bauru-Panorarna.

Tais  medidas  -  investimentos  e  reativação  -  atendem aos mais
legítimos  anseios  da  população  deste  Município,  pois  implicam  não  apenas  significativo
incremento logístico, mas também promovem acentuada melhoria ao escoamento da produção
de nossa região ao complexo portuário de Santos. Tais fatores acabam por ampliar o acesso
de nossa produção ao mercado externo, além de aquecer nossa economia, gerando empregos
e renda. São inúmeros os benefícios que podem ser vislumbrados a partir da celebração da
antecipação da concessão.

E fato que a historia da ocupação do território do Estado de São
Paulo entrelaça-se em larga medida com a historia da expansão da malha ferroviária. Por esta
razão, atualmente diversas cidades do interior paulista são cortadas pela malha ferroviária.

Cumpre  ressaltar  que  o  transporte  e  um  dos  direitos  sociais
previstos no artigo 6° da Constituição Federal de 1988, impondo-se ao Poder Público Estadual
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o dever de executar as ações concretas para assegurar que a malha ferroviária, situada no
territ6rio  do  Estado  de  São  Paulo  propicie  as  condições  necessárias  para  a  adequada
circulação de pessoas e bens.

Nesses  termos,  propõe-se  a  presente  moção  para  que  as
autoridades  do  setor  de  transporte  conheçam do  apoio  irrestrito  da  cidade  de  Assis/SP  a
formalização  do  ajuste,  bem  como  da  premência  que  há  na  celeridade  dos  tramites
burocráticos que a antecedem.

Sendo assim, a Câmara Municipal de Assis, através dos legítimos
representantes da comunidade, manifesta o seu Apoio através da presente Moção de Apoio à
à proposta de renovação antecipada do contrato de concessão da malha ferroviária paulista
que  estabelece  o  aporte  de  novos  investimentos  e  a  reativação  do  ramal  ferroviário
Bauru/Panorama.

Que  do  deliberado  seja  encaminhado  cópias  desta  Moção  a
Agência  Nacional  de Transporte Terrestre -  ANTT -  ao Ministro dos Transportes,  Portos e
Aviação Civil, ao Secretario de Logística e Transportes do Estado de São Paulo e ao Senhor
José Aparecido Fernandes, Prefeito Municipal, em virtude da urgência e da relevância que os
novos investimentos decorrentes da celebração deste ajuste contratual têm para a população
desta cidade e a Câmara Municipal de Florinea/SP, Platina/SP e Cruzália/SP solicitando apoio.

SALA DAS SESSÕES, em 21 de setembro de 2017.

SARGENTO VALMIR DIONIZIO
Vereador - PSD 

Documento assinado digitalmente nos termos da MP 2.200-2/2001 e da Resolução Municipal nº 189/2015. 

Para conferir o original, acesse https://sapl.assis.sp.leg.br/generico/proposicao_validar e informe o

número de proposição 999.
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